
 令和７年６月５日（木） 

校長室より㉟ 

 

 

こんにちは。 

昨日
き の う

は、午前中
ご ぜん ち ゅ う

のうちに学校を出て、千葉市
ち ば し

まで行かなくてはならな

い出張
しゅっちょう

があったので、「校長室
こ うち ょ う しつ

より」はお休みしました。 

昨日から、気温
き お ん

が高
たか

い日が続
つづ

いています。本格的
ほんか く て き

な蒸
む

し暑
あつ

さを感じるまでには、体育館
たいい くかん

の空調
く う ち ょ う

（エアコン）

設置
せ っ ち

工事
こ う じ

を終わらせてもらって、熱中症
ねっちゅうしょう

警戒
けいかい

アラートが

出ても活動
かつど う

できるようにしたいと思っています。 

５月１２日から教育
きょ ういく

実習
じっしゅ う

に来ている宮
みや

﨑
ざ き

つぼみ先生（２年４組）と寺
て ら

道
みち

裕香
ゆ う か

先生（３年１組）の精錬
せいれん

授業
じゅぎょ う

がありました。２人とも、

朝
あ さ

から緊張
きんちょう

した顔
かお

をして過
す

ごしていました。宮﨑先生は

算数
さ ん す う

の「長さ」の学習
がくしゅ う

でした。「長さのたし算は、同じ

単位
た ん い

どうしで計算
けいさん

すればいい」ことを学習していました。

寺道先生は、同じ算数の「たし算とひき算の筆算
ひ っ さん

」の学

習でした。「３つのたし算では、たすときり
．．
のよい数字

す う じ

にな

る組
く

み合
あ

わせから先
さ き

にすると計算
けいさん

しやすい」ことを学習

していました。精錬授業を終えた感想
かん そ う

を聞いてみました。 

○宮 ・精錬授業でとっても緊張しましたが、今まで学んだことを出し切れたと思います。 

○寺 ・最初は緊張しましたが、みんながたくさん手を挙げてくれたので楽しくできました。 

宮﨑先生、寺道先生、おつかれさまでした。長いと思っていた４週間
しゅうかん

の

教育実習も、いよいよ明日で終わりです。 

 

 

 

 


